

## Unternehmerabend beschert KiTa neue Gartenhütte

Über 150 Unternehmerinnen und Unternehmer sowie zahlreiche Vertreter aus der Lokalpolitik konnte Bürgermeisterin Gisela Stang beim 8. Hofheimer Unternehmerabend bei Globus-Baumarkt im Gewerbegebiet Nord begrüßen. Zwölf Kooperationspartner aus Institutionen der Wirtschaft, Bildung und Verwaltung standen den Gästen Rede und Antwort zu Themen rund um die Hofheimer Wirtschaft ... was das jetzt alles mit einer Gartenhütte zu tun hat, erfahren Sie hier.



Einmal mehr konnte sich der Magistrat der Stadt Hofheim freuen, seinen Unternehmerabend in einem angesehenen Hofheimer Unternehmen abhalten zu dürfen. Christoff Warnick, Leiter des Globus-Marktes, hat es sich hier auch nicht nehmen lassen seine Gäste bestens zu bewirten und ein ausgezeichnetes Ambiente für die Hofheimer Unternehmerschaft in seinen Räumlichkeiten zu schaffen.

„Zusammen Ideen entwickeln, im Dialog gute Ergebnisse erzielen und einen zuverlässigen Geschäftspartner gewinnen, dies ist unser Angebot für Hofheimer Unternehmen an diesem Abend“ so Thorsten Kolar von Wirtschaftsförderung der Stadt Hofheim.

Unter dem Motto „Wir arbeiten zusammen“ stand der Unternehmerabend in diesem Jahr zudem unter besonderen Einfluss der neu gegründeten Eventagentur **evendon.** von Beate Hüls, der mit ihrer Mitarbeiterin Christiane von Cornberg die Gelegenheit gegeben wurde sich in der Hofheimer Geschäftswelt bekannt zu machen. Und dies taten sie mit einer ganz besonderen Idee:

"Ziel ist es, für einen Kindergarten in Hofheim mit Hilfe aller anwesenden Unternehmen Baumaterialien für eine Spiel- oder Gerätehütte zu spenden und damit einen wesentlichen Beitrag zu unserer ersten gemeinsamen „Unternehmertag-Hütte“ zu leisten. Hierbei steht das gemeinsame Wirken Hofheimer Unternehmen und das Gespräch im Vordergrund – sei es an diesem Abend zwischen Schrauben und Hüttenzubehör oder zu anderer Gelegenheit bei einem erfolgreichen Geschäftstermin. " - erläutert Beate Hüls den Gästen "ihren Auftrag" und freut sich, dass die zuletzt fast 200 Teilnehmer des Abends ausschwärmten und fleißig einkauften. Nach nur 45 Minuten konnte Christiane von Cornberg bereits stolz verkünden, dass rund 1.300 € (!) bei der Aktion zustande gekommen sind, die Christoff Warnick noch um 300 € vom Globus-Baumarkt aufrundete, so dass letztlich ein Blockhaus im Wert von 1.600 € den Kindern der Kindertagesstätte am Steinberg zur Verfügung gestellt werden kann.

Ein für alle Beteiligten also wieder in jeder Hinsicht erfolgreicher Abend, nicht zuletzt auch durch die Wallauer Firma denkform.gmbh, die unsere Gäste über die neuesten Technologien aus dem Hause Apple aber auch über die Gefahren von elektronischen Geräten informierte.

Unser besonderer Dank gilt an dieser Stelle nochmals unseren Kooperationspartnern:

**Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft e.V.**  
- Nargiza Hoyer

**Bürgerstiftung Hofheim am Taunus**  
- Karl-Heinz Harpf

**Bundesverband mittelständische Wirtschaft e.V.**  
- Hans Rodewald

**Denkform GmbH**  
- Thorsten Seliger

**Eventagentur evendon.**  
- Beate Hüls  
- Christiane von Cornberg

**Gewerbeverein Industrie Handel Handwerk e.V.**  
- Bernd Wischert

**Globus-Baumarkt**  
- Christoff Warnick

**Industrie- und Handelskammer Frankfurt**  
- Valentina Scheu  
- Günter Staab

**Integrationsfachdienst Main-Taunus**  
- Faribors Kasemsadeh  
- Martina Berger

**Kommunales Jobcenter des Main-Taunus-Kreises**  
- Dagmar Holz  
- Wolfgang Brendel  
- Carmela Natale  
- Petra Hauzel-Litzinger

**Kreishandwerkerschaft Main-Taunus**  
- Peter Sachs

**Qualifizierungsbeauftragter des Main-Taunus-Kreises**  
- Frank Brückner

**Verein zur Förderung von Existenzgründungen Kelkheim e.V.**  
- Jürgen Ulte  
- Helmut Schröder  
- Waldemar Haux



Bild in der Detailansicht

Hofheim am Taunus - 04.10.2013

Quelle: [http://www.hofheim.de/Themen/Wirtschaft/article\\_hofheim/Unternehmerabend\\_Globus.html](http://www.hofheim.de/Themen/Wirtschaft/article_hofheim/Unternehmerabend_Globus.html)